



## 研修医日記

作成者：斎藤 翔太（1年次）

皆様こんにちは。

今回で2回目の研修医日記になります。一年次研修医の斎藤翔太です。

研修医生活が始まって4ヶ月程経ちました。現在は内科をローテートさせて頂いております。最初はあどけなかった腹部エコー検査も少しは様になってきたのか？と自負しております。病院スタッフの方々にはいつもご迷惑ばかりおかけしておりますが、これからもご指導ご鞭撻よろしくお願い致します。

今回の日記のメインテーマは先月の事に遡ります。7月26日にまさかりレガッタレースというボートレースがありました。今回、僕を含め、研修医3人、クリニカルクラークシップで来ていた学生1人、手術場スタッフの方1人の計5名でチーム名「酒井薬品」として、ごった煮ひよっこレース部門に出場しました。そして何と初出場で**初優勝**を果たしました！！このまさかりレガッタというのは毎年、新田名部川ボートコースで開かれている1チーム5人参加のボートレースです。むつ市民の方々にとっては、話題になる？市民大会になっておりまして、RABテレビでも放映されるくらいです。優勝した甲斐あってか、RABテレビで我々のレースの一部、インタビューが放映され、それを見てくださった病院スタッフの方々から「先生、テレビで見ましたよ！」「すごかったですね！」などなど声をかけて下さり、とても嬉しかったです。来年は2連覇、もしくは1ランク上のクラスで出場して優勝めざしたいと思います。レガッタやってみたいかもというこれから研修医になれる学生の方々は是非むつ総合病院へ！！

また先日行われたおしまこ流し踊りは雨天のため、一部の踊りしか出来ずむつの街を歩かず終わってしまったので残念でした。折角踊りも覚えたので来年こそ晴天の日に踊れたらと思っています。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。